
Vor zehn Jahren: Blaues Wunder

Mit der Potenzpille Viagra® wurde am 27. März 1998 von der FDA in den USA erstmals ein Medikament mit einem neuen Wirkprinzip gegen Erektionsprobleme zugelassen. Die blaue Pille verursachte einen grossen Medienrummel und entwickelte sich zu einem wahren Blockbuster. Überdies gehört sie heute zu den am häufigsten gefälschten Medikamenten weltweit, mit denen vor allem dubiose Internethändler Geschäfte machen. Nach Angaben der «NZZ» werden in der Schweiz zurzeit monatlich 100 000 Viagra®-Pillen geschluckt; nur Finnen und Engländer sollen noch mehr davon konsumieren. ♦



Eine nicht ganz ernst gemeinte Kopie der Potenzpille.

(Foto: ZeHawk, cc)